



e estado hablando con varios abogados que me aseguran que lo que sucedió este domingo con el caso de Alejandro Moreno fue una enorme torpeza por parte del gobierno que encabeza Layda Sansores, y que incluso, esa sería la salvación legal del dirigente nacional del PRI.

Para los que pensaban que Alito no regresaría a México después de que se diera a conocer que existe una investigación en su contra, el diputado aterrizó este domingo en el aeropuerto capitalino. Horas antes, a través de la cuenta oficial de Twitter del Gobierno de la República se informaba que la FGR había iniciado una carpeta de investigación en su contra por los posibles delitos de tráfico de influencias, lavado de dinero, enriquecimiento ilícito y fraude fiscal. Una hora después la publicación había desaparecido. Me comentan expertos en materia legal que esa publi-

#ConPeñaNietoNo

cación podría haber violado el debido proceso y la presunción de inocencia del acusado, y encima de todo esto, haberse adelantado al anuncio de la Fiscalía General de la República, poniendo en duda su independencia.

Para sorpresa de todos, López Obrador aceptó el error, que se suma a una cadena de torpezas cometidas por el gobierno de Sansores. Según explicó el Presidente durante la mañanera del martes, la verdadera denuncia proviene de la Fiscalía General de Campeche, no de la Fiscalia General de la República. Pequeñísima diferencia. Para suerte del dirigente priista, AMLO reconoció que si la regaron, ya que no tenian porque haber difundido aquella información: "Fue un error que se cometió aqui, porque nosotros no teníamos porque difundir eso. Pues la Fiscalía tenía información, alguien lo filtró, llegó aqui y se dio a conocer. No fue Jesús (Ramirez), fue una compañera que trabaja aquí". En pocas palabras: la becaria se enteró del chisme y decidió publicarlo ,valiéndole la independencia de poderes y el debido proceso. Al final, el titular del Ejecutivo aclaró que el verdadero pleito es entre el gobierno de Campeche y el presidente del PRI.

El domingo, en el último capítulo de este reality show político que ha montado la gobernadora morenista, el presidente del PRI



denunció que fue retenido por las autoridades migratorias tras aterrizar de su gira por Europa, otra violación más a sus garantías individuales, me aseguran abogados. Por su parte, el Presidente López desestimó el tema y aseguró que Alito estuvo, a lo mucho, 20 minutos con los agentes migratorios y no una hora, como se quejó el político en sus redes. Todo parece indicar que el gobierno ha convertido a Alejandro Moreno, hasta ahora un personaje político de segundo nivel, en el enemigo público número uno, y principal opositor al régimen, incluso por encima del excandidato a la presidencia, Ricardo Anaya. Quien escapó a Estados Unidos al darse a conocer una investigación en su contra por enriquecimiento ilícito en agosto del 2021.

Y sobre el tema de Peña Nieto, el mandatario también aclaró que, desde que tomó posesión, el planteamiento de su gobierno ha sido no perseguir a nadie. A pesar de que, literalmente, cuatro días antes, en el mismo lugar, salió Pablo Gómez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, a decir que estaban investigando al expresidente. Bueno, pues hoy ya no, y AMLO hasta le agradeció a Peña su talante democrática: "Lo digo a los cuatro vientos, y que se oiga bien y que se oiga fuerte, al licenciado Peña Nieto, porque no se metió como lo hizo Fox y como lo hizo Calderón en la elección presidencial" dijo López Obrador.

En otras palabras, #ConPeñaNietoNo

* @CallodeHacha